

2020.SR.000231

**Kleine Anfrage Fraktion SVP (Hans Ulrich Gränicher/Alexander Feuz, SVP):
Wurde der vom Gemeinderat mit Beschluss vom 27.11.2019, GRB Nr. 2019-1596 genehmigte Leistungsvertrag mit der Interessengemeinschaft Kulturraum Reitschule (IKuR) mittlerweile rechtsgültig unterzeichnet?**

Anlässlich der Sitzung vom 27. Februar 2020 (Traktandum 9) nahm der Stadtrat Kenntnis von der schriftlichen Antwort des Gemeinderats auf die Frage, wie die Legitimation und Identifikation von Vertragspartnerinnen und Vertragspartnern bei Leistungsverträgen mit privaten und öffentlich-rechtlichen Institutionen erfolgt. Normalerweise werden dem Stadtrat Leistungsverträge vorgelegt, aus denen die Namen der Vertragsparteien ersichtlich sind.

Nicht so beim neuen Leistungsvertrag mit der IKuR. Hier heissen die Vertragspartner NN. Im Vertrag der Jahre 2015 bis 2019 waren die Vertragspartner noch namentlich aufgeführt.

In diesem Zusammenhang bitten die Unterzeichnenden den Gemeinderat um Information, inwiefern der vorerwähnte Vertrag mittlerweile rechtsgültig unterzeichnet wurde und ob die Vertragspartner nun namentlich bekannt sind. Wenn ja, welche Funktion haben diese Personen im Umfeld der IKuR. Wenn nein, was gedenkt der Gemeinderat zu tun?

Bern, 02. Juli 2020

Erstunterzeichnende: Hans Ulrich Gränicher, Alexander Feuz

Mitunterzeichnende: Janosch Weyermann, Niklaus Mürner, Daniel Michel, Thomas Glauser